

11月 学校だより



令和2年10月30日
岸和田市立城内小学校

さわやかに 菊の花香る 11月です

例年とは少し違った形式の運動会となりましたが、子どもたちは一所懸命に力を出し切ってくれ、とても心に残る感動的な運動会となりました。保護者のみなさまには、制限のある観覧にご理解とご協力いただき、本当にありがとうございました。

マナーのよい環境で子どもたちの演技も一層輝きを増したと思います。また、PTA 実行委員等のみなさまには、当日準備や片付け、写真撮影等にご協力いただきましたことをお礼申し上げます。ありがとうございました。

11月の行事予定

- 2日(月) あいさつ運動 児童朝礼 4年体重・視力 朝学週間
- 3日(火) 文化の日 5年林間学校
- 4日(水) 5年林間学校
- 5日(木) 自動振替 社会見学予備日(1・2年) 6年体重・視力 5年は代休
- 6日(金) 4年1組2組色覚検査(希望者)
- 9日(月) 児童朝礼 6年修学旅行 4年3組4組色覚検査(希望者) English Week
- 10日(火) 6年修学旅行 心臓2次検診(対象者)
- 11日(水) 5年体重・視力 尿検査予備日 6年は3時間目から登校
就学時健康診断(15:00~)
- 12日(木) 1年(+他学年の抽出児童)眼科検診
- 13日(金) PTA実行委員会
- 16日(月) 児童集会 1年秋祭り 読書週間
- 17日(火) 赤い羽根募金 引き渡し訓練(14:15~15:00)
- 18日(水) 赤い羽根募金 クラブ活動 6年卒業アルバム写真撮影
- 19日(木) 現金集金
- 20日(金) 3年盲導犬ユーザー講話
- 23日(月) 勤労感謝の日
- 24日(火) 読書週間
- 25日(水) 委員会活動
- 26日(木) 6年平和学習
- 30日(月) 児童朝礼 朝学週間

今後の予定 2学期末個人懇談会 21日(月) 22日(火) 23日(水)

2学期個人懇談会予備日 24日(木)

2学期終業式 25日(金) 3学期始業式 1月5日(火)

ご協力ありがとうございます

朝の職員打ち合わせをしている時間に、電話が鳴ることが少なくなってきました。学校だより10月号で、8時25分までの電話連絡をお願いしましたが、保護者のみなさまにご理解いただき、ご協力をしていただいていると感謝いたしております。ありがとうございます。

また、運動会当日もマスクと緑色の名札の着用にご理解とご協力をいただいたり、車でのご来校を控えていただくようお願いしたところ、無断駐車などの連絡はなかったりと、本当に助かりました。ありがとうございます。

今後とも、マナーとモラルとルールの「マモル」を子どもたちに示していただきますようお願いいたします。

《校長室より》

もみじ葉も はじらいながら 散りにけり

「秋は夕暮れ」と昔から言われるように、秋は夕方の風情が格別で、ものがなし気分にもなります。あっという間に日が暮れていく秋のかなしさを、「あはれ」という言葉で平安時代の人たちは感じていたのでしょうか。現代もこの感覚は生きているように思います。なんとなくものさびしい11月です。

学校のサクラの木の葉は、風が強い日は斜めにかさかさ音をたて、風のないときは音もなくはらはらと散っていきます。雨の日は、地面にぺたりと張りついて。風情とはいうものの、実際には校外の道路にも葉が散ってしまい、ご迷惑をおかけしています。申し訳ありません。できるだけ掃除をこころがけます。

さて、校内をときどき掃除していると、「手伝います」と言って手伝ってくれたり、「ありがとうございます」と声をかけてくれたりする子どもたちがたくさんいます。優しい心の育ちをうれしく思います。このような言葉や行動は学校だけでできるものではありません。ご家庭や地域の中で、そのように育てていただいているからだと思います。ありがとうございます。

10月18日の運動会。「みんなが主役 笑顔であきらめない運動会」のスローガンのもと、子どもたちは、全力で真剣に走ったり、息をピタッと合わせて笑顔で踊ったりしました。どの学年、どの子どもたちも、自分と仲間のためにがんばりました。特に、午前の部最高学年である5年の「城内ソーラン〜世界に響け〜」と午後の部最高学年である6年の「つながり」は、圧倒的な迫力で、心から感動しました。制限の多い1年間ですが、その中で精いっぱいのパフォーマンスを見せてくれた子どもたちのこの経験は、きっとこれからの人生に役立つものだと思います。

運動会での真剣さと笑顔もまた、学校だけではなく、ご家庭や地域の中で育まれるものだと思います。これは、城内小学校の自慢のひとつだと思います。

紅葉前線の北上とともに、涼しさから寒さへと季節は移り替わります。インフルエンザと新型コロナウイルス感染症、どちらも心配になってきます。どうぞ、みなさま、ご自愛ください。